



下久堅のたから

飯田市立下久堅小学校
学校だより No.2
令和5年4月21日

<http://simosc.ed.iidanet.jp/> 文責:会津

はつらつと 風薫る清明の候

新しい教室 新しい先生

葉桜が映える青空の下、ある学年では春探しをしていました。ビンゴ形式の学習カードでミッションが達成されたことがよくわかったようです。

1年生は給食や子どもだけの下校を始め、学校の生活に慣れ始めました。「もうひとりできるよ」という言葉が頼もしかったです。

その他、青空給食を行う、ブランコやジャングルジムで遊ぶ、新しい担任とサッカーに興じるなど、草木が生き生きと伸びる時期に、五感を使って学ぶ子どもたちでした。



「学校の宝」1年生

児童会の運営を引き継いだ6年生が計画してきた「1年生を迎える会」が行われました。

児童会長の歓迎のあいさつや名前の読み上げに大きな声で元気に答える1年生や任された仕事に真剣に取り組む「学校の顔」6年生、それらを見守る「学校の柱」他学年…素直で明るい下久堅小学校の子どもの姿がありました。

学校に関するクイズに答え、手作りのメダルをもらった1年生には、下久堅小学校の一員となった自覚が芽生えたことでしょう。



「おはしも」を忘れずに

春の避難訓練を実施しました。今回は新しい教室からの避難経路や安全な避難の仕方を確認することを目的に行いました。張り詰めた空気の中、真剣な表情で校庭に避難できました。また、煙の中を歩く体験も行いました。

飯田消防署の方の講評で「しゃべらずに逃げるのは、大事な指示がキチンと聞こえるようにするからです。」という言葉があり、「おはしも」という合言葉には理由があることがわかりました。また、校長先生からは「訓練は本番以上に、本番は訓練以上に」というお話がありました。

この訓練が日常生活での有事の際に生かされることを願います。



お世話になります

本年度も学習支援のボランティアさんに来ていただくことになりました。学校の職員だけでは手が入りにくい場面で様々なサポートをしてくださり、感謝しています。

学習だけでなく、来月のツアーオブジャパンで使う応援旗を作るなど、早速一緒に活動してくださいました。

生活がコロナ禍の前に戻りつつある中で、学校の諸活動も制限が緩和されてきました。学校での活動を支えていただける方々の存在がありがたいです。





5月の予定

- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 民生児童委員との懇談会
- 9日(火) プール開き
- 10日(水) 尿検査(二次)
水泳学習(室内プール)①
- 11日(木) 児童総会①
耳鼻科検診(1・3・5年)
- 15日(月) 水泳学習(室内プール)②
- 16日(火) クラブ① 学力検査(2~5年)
- 17日(水) 読み聞かせ(高) 眼科検診(1・4年)
- 18日(木) 水泳学習(室内プール)③
- 19日(金) 不審者対応訓練
- 20日(土) 家族参観日(午前)
- 21日(日) 飯伊小学生陸上競技大会
- 22日(月) 振替休業
- 23日(火) クラブ② トロロアオイ種まき(1年)
- 24日(水) 内科検診(低) 水泳学習(室内プール)④
- 25日(木) ツアーオブジャパン(給食なし)
- 27日(土) わんぱく相撲大会
- 30日(火) 児童会 水泳学習(室内プール)⑤(最終)
- 31日(水) 内科検診(高)

「結いの日」について 5月14日(日) (毎月第3日曜日)

飯田市をあげての取り組みとして「わが家の結いの時間」(家族が一緒に過ごし心を通わせるひと時)という取組があります。

- ①みんなで話そう スイッチを切って
- ②すくを出し みんなで お手伝い
- ③ひろげよう 親子の対話 読書から
- ④きもちよい 親子のふれあい あいさつから
ご家庭での取り組みをお願いします。

お知らせ

「家庭訪問中及び連休中の過ごし方について」

家庭訪問ではお世話になります。午後はオンライン授業または家庭での自習となりますが、本来であれば学校で生活しているという時間帯であることを考慮して、節度ある生活を送れるよう、よろしくをお願いします。

日程調整等にご協力いただき、ありがとうございました。また、日程配布が間際になり、申し訳ありませんでした。

「スクールカウンセラー相談日」

来月からスクールカウンセラーの訪問がスタートします。詳細が決定し次第、別にお便りでお知らせします。

下久堅小学校ホームページもご覧ください。

<http://simosc.ed.iidanet.jp/> (携帯やスマホはこちらのQRコードより→)

